



Pièces	8 Pièces
Superficie	237 m²
Référence	N-40865
Prix	4 075 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice Mont Boron, idéalement située, dans l'un des quartiers les plus prisés de Nice, au calme absolu, villa de 237m² édifiée sur un terrain de 1776m². Cette maison bénéficie d'une vue panoramique sur la rade de Villefranche sur Mer et le Cap Ferrat, de larges terrasses et d'une piscine. La propriété est élevée d'un étage sur rez-de-jardin. A l'étage elle comprend, une vaste entrée desservant un salon et une salle à manger de près de 60m² ouvrant sur une très grande terrasse avec piscine et très belle vue sur la mer. Cet étage est complété par un bureau pouvant être aménagé en chambre, une ...

Nice Mont Boron, ideally located in one of the most prestigious areas of Nice, in absolute calm, villa of 237sqm built on a plot of 1776sqm. This house enjoys panoramic views of the bay of Villefranche sur Mer and Cap Ferrat, large terraces and a swimming pool. The property is raised one floor on garden level. Upstairs it consists of, a large entrance serving a living room and a dining room of nearly 60sqm opening onto a very large terrace with swimming pool and beautiful sea views. This floor is completed by an office that can be converted into a bedroom, a kitchen and a sleeping area. The ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

